



Longuè Longuè évoque les raisons de sa rupture avec Prince Ndedi Eyango, un autre artiste populaire du pays. Selon Longuè Longuè, les deux artistes ne sont plus amis mais ne se laissent pas entretenir de rancune. Ils ont signé un contrat pour produire un album ensemble, mais selon Longuè Longuè, le contrat était déséquilibré : Prince Ndedi Eyango avait 90% des droits, tandis que lui en avait 10%. Longue Longue explique qu'il n'a jamais reçu d'argent pour les ventes de ses CDs et qu'il a donc décidé de rompre le contrat.

Extrait :

"On n'est pas amis mais on n'a pas de problème. On s'est séparé avec une histoire de 11 millions. Il n'a pas payé mes royalties. On avait un mauvais contrat parce qu'il avait 90% moi j'avais 10%. Je n'ai jamais eu l'argent des CD, jamais rien reçu. (...) On se voit on ne se salue pas, mais on n'a pas de problème. C'est un grand artiste. Je suis aussi un grand artiste. Je lui ai donné le jackpot parce que produire mon album a changé sa vie."